

Ernst Mitschele Uhren und Schmuck GmbH

Der Uhren-Tausendsassa aus Pforzheim bringt eine Weltneuheit auf den Markt



Die Firma Mitschele entwirft und produziert Armbanduhren und lierfert dabei die Corporate Identity der Kunden gleich mit. Zudem bereichert das Unternehmen in Kooperation mit der Hochschule Pforzheim den Markt mit einer Weltneuheit.

Maßgeschneiderte Corporate-Identity-Uhren? Kein Problem! Dieser traditionsreiche Familienbetrieb aus Pforzheim kooperiert eng mit seinen Kunden und entwirft und produziert Damen- und Herrenarmbanduhren für die Automobilbranche, führende Industrieunternehmen und den Fachhandel – auf Wunsch mit dem jeweiligen Logoprint. Doch auch Uhren aus der firmeneigenen Kollektion werden gerne mit individuellen Namen und Logos versehen.

Neben dem Hauptsitz in Pforzheim betreibt Mitschele weiterhin einen Sitz in Hong Kong. Seit September 2013 wurde am Standort Pforzheim zusätzlich ein Designbüro installiert, von dem aus auch besondere Kundenwünsche flexibel, schnell und nach eigenen Vorstellungen bearbeitet werden. Für die Qualitätskontrolle und den After-Sales-Service sorgt ein hauseigener Uhrmachermeister in der Werkstatt. Ein ganz besonderes neues Projekt ist die Kooperation mit der Hochschule Pforzheim. Dabei entstand mit dem Carbon-Stahlband eine absolute Weltneuheit in der Uhrenbranche – Carbon ist ein sehr schwierig zu verarbeitender Werkstoff, deshalb wird das Stahlband aus über 100 Einzelteilen gefertigt.

Schon seit der Gründung im Jahr 1932 beschäftigt sich das Unternehmen mit der Uhrmacherei, der Gehäuse- und Bänderproduktion und dem Uhrendesign. Dabei spielt die Werbeuhr aus Plastik ebenso eine Rolle wie variantenreiche Edelstahluhren oder hochwertige Luxuschronometer. Alle Uhren haben zwei Jahre Garantie, die Gehäuse, Bänder und Kronen sind aus massivem Edelstahl gefertigt, mindestens 3 ATM wasserdicht und enthalten hochwertige, ganggenaue Uhrwerke.

Langjährige Geschäftsbeziehungen zu führenden Herstellern von Gehäusen, Bändern und Uhren in Deutschland, der Schweiz und in Asien ermöglichen der Mitschele GmbH, ihren Kunden hochwertige Produkte zu äußerst fairen Preisen anzubieten. Ein weiterer Vorteil: Jeder Kunde kann wählen, ob seine Uhren mit der Aufschrift »Made in Germany«, »Swiss Made« oder »Made in China« versehen sein soll.

Die Produktpalette umfasst nicht nur Uhren, sondern auch Schreibgeräte, Pins, Schlüsselanhänger, Zigarrenbohrer und Manschettenknöpfe.



Im Uhrzeigersinn: Philipp Glosse, Albert W. Glosse und Aline Glosse-Fleischer